



2022年

6月発行

発行者

戸外の気温が上がり、子どもたちは汗を流しながら戸外での遊びを楽しんでいます。梅雨に入り、室内での活動も多くなると思いますが、室内遊びを充実させ、気候の良い日は積極的に園庭や園外へ出て、思う存分遊びを楽しんでもらいたいと思います。



## 枝豆ときゅうりを植えました!!

子どもたちと相談して、枝豆ときゅうりを育てる事になりました！苗植えでは「大きくな～れ」と声をかけ、水やりをしてあげていました。園庭に行くなり、「野菜見に行ってみよう」と野菜の成長を心まちにしています。野菜の収穫までは、観察を楽しみ、収穫（夏7月頃）し給食室で調理してもらい食べる予定です！もうすでに楽しみです☆みんなのパワーで美味しく育つといいなと願います☆

## そら豆観察

5月の制作は「そら豆」。あまり馴染みのない食材ではありますが、保育園では人気の食材の一つです。「そら豆くんのベット」という絵本を読み、制作をしました。「本物のそら豆見たい」と子どもたちから要望があり、本物のそら豆を用意して観察しました。「ほんとにベット見たい」「ふわふわだね」「なんかくさい」など思い思いの感想がかけられました。子どもたちの個性あふれる作品もかわいかったですね。

## ♪楽しかったね！遠足ごっこ♪

楽しみにしていた春の園外遠足が2回とも雨。5月27日にホールで給食さんが作ったお弁当を食べました。子どもたちは、保育園に水筒を持ってくることが嬉しかったようで、朝から水筒自慢大会が開催されていました。（笑）お弁当効果で、苦手な野菜を自ら食べてみたり、普段は食事が少ない子ども「おいしい」とすごいスピードで食べていました。給食の先生の姿を見ると「ありがとう」「おいしいよ」と給食の先生に感謝の気持ちをしっかり伝えていました。天気の良い日に夢見ヶ崎公園に行く予定です!!



## 入れて～？やだよ～×いよ～○

最近、遊びのやりとりの中でよく「いれて」「いよ」「やだよ」というやりとりが見られています。入れてもらえなくて保育者に助けを求めることも多いですが、「どうして？」と聞き、自分たちで解決しようとする姿が見られています。子どもたちなりに解決策を模索している姿がたくましかったです!!

### ☆懇談会のご参加ありがとうございました☆

5月28日の懇談会のご参加ありがとうございました。短い時間ではありましたが、とてもいい時間を過ごすことができました。一年間子どもたちの成長を保護者の方と見守っていきたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。